

**KIBUN PACHI PACHI**

KIBUN PACHI-PACHI委員会 Vol.3

気分がパチパチあがるような、明るく楽しい体験をもたらしてくれる—そんなパチンコ・パチスロのエンターテインメント性を広めるため、パチンコメーカーで構成される日本遊技機工業組合が発足した。

テンガイ八女店 福岡県八女市大島 125-1



「地域密着」を超える

# 「地域愛着」のお店!

目の前にいる「あなた」を笑顔にしたい——。本部が掲げるホスピタリティーマインドの精神をモットーとして、日々前進を続けるホールが福岡県は八女市にある。地方ホールならではの手法で地元民から熱い支持を受ける、テンガイ八女店流の接客術に迫った。

## 地元愛ファーストの精神で地域と共生



強い。個人的には増台が控えている(5月下旬当時)エヴァ15推しです」と話す。

店内では客とスタッフが談笑する光景が多數見受けられたので、中島さんに接客について話を伺った。「我々はもとより『ホスピタリティーマインド』を大事にしています。例えば、お菓子を食べながら遊技しているお客様がいたら、頼まれなくておしぶりを差し出すように、『相手が喜ぶ行いはなにか?』を常に先読みして行動、を心掛けているんです。



福岡県の南西部に位置する八女市はブランドの八女茶をはじめ、小麦や果物などの栽培が盛んな農芸都市として名高い。八女インターを降り、広大な田畠を横目に車を東へ10分ほど走らせたところに、テンガイ八女の店舗が見えてくる。

昨年末に4周年を迎えた同店は、パチンコ413台、パチスロ305台設置の大型店。528台収容可能な駐車場は、土曜の屋下がりというロケーションもあって、ほぼ満車状態。嫌が応でも店内の盛況ぶりが窺える。

入店するとメーンの海物語コーナー、ジャグラーコーナーを中心の大賑わい。ストアマネージャーの中島さんは「やはり海とジャグラーは人気が根

柱。地域の清掃、通学児童への声掛けといった活動はそれに基づくもの。商圏外部への発信が盛んな競合店舗も存在しますが、我々は店内発信にとどめることで「地域との共生」を体現しています。年配の常連さんに対しても、お店が「ふれあえる憩いの場、病院の待合室のような存在でありたい」という思いが強いですね」。たし

かに、店内の休憩所、屋外の喫煙スペースなど、常連と思しき客同士のコミュニティーが随所で発生している。スタッフも輪に交ざり談笑する姿は、どこか古き良きパチンコホールを連想させる光景だ。

ライオンと屋号のテンガイを掛け合わせたキャラクター『ライテンくん』が認知度を高めていることにも注目したい。ピンバッジやパーク、Tシャツなどグッズを開発。八女店では現在、品薄になるほどの人気商品なので、入荷した際には是非ゲットしておきたい代物だ。

## 人気YouTuberと会える店

また、『ライテンちゃんねる』という名の公式YouTubeチャンネルも自社で運営、スロット台の設定別挙動の検証動画など、パチンコ屋のスタッフだからこそできる企画を中心に投稿し、登録者数1万人超えの人気を博している。出たがりを自認する八女店スタッフのサカゲチさんが出演しており、彼に会うために遠方から来てくれるファンも存在するとか。

スタッフも常連客も常にウェルカムのスタンス。触れ合いの輪に交ざりに来るも良し。YouTuberスタッフに会いに来るも良し。地方ホールならではの心温まる空間を、テンガイ八女店は提供してくれるだろう。



## 注目的新機種情報

### e花の慶次 裂一刀両断(ニューギン)

大人気「花の慶次」シリーズが初のスマパチで登場!! 機種名にも記されている「一刀両断」の名にふさわしい出玉感となっており、初当りの55%で3000個大当り+RUSH突入!? 右打ち中は、一部の大当りで1500個が上乗せされる進化したランクアップボーナスとなっている。

©隆慶一郎・原哲夫・麻生未央  
／アミクシス 1990  
版権許諾証 YY-924



全国導入日  
7/3  
大当り確率  
約 1  
348.59

### スマパチ RAVE 覚聖ループ(JFJ)

藤商事グループ初のスマパチが登場! 大当たり確率約1/299のBATTLEスペックとなっており、継続率は3段階にわかれており、Cタイマーも搭載しており、RUSHと合わせたトータル継続率は最高約89%となっている。



全国導入日  
7/3  
大当り確率  
約 1  
299

次回掲載は7月28日予定です

過去の掲載はこちらで読めます  
<https://www.nikkoso.jp>

## 今月のイチ推しスタッフ

まきちゃん  
まいまい



テンガイ八女店

まきちゃん  
まいまい

まきちゃんは両親の影響でパチンコに興味を持ち、働く前はテンガイ八女店に客として訪れていた。それに対し、まいまいちゃんはパチ・スロとともに未経験。働くきっかけは「TikTokでパチンコ屋の店員さんがダンスを踊っている動画を見て楽しすぎたから」という変わり種だ。スタッフ歴は違えど同世代の2人は写真の通りピッタリ。スタッフの日々の様子を発信しているTwitterアカウントを是非フォローして欲しい。

お二人のツイッターはこちら  
[@tenguy\\_yame](https://twitter.com/tenguy_yame)

パチンコ・パチスロホール&イチ推し店員、情報募集中

「オレの町の話題のホール」「イチ推し店員。この店のあの娘を推したい」、また、「うちのココが他店とは違う。自慢できるセールスポイントはこれ」「ぜひウチのアイドル店員を紹介したい」など、情報を募集中です。●問い合わせ=弊社「KIBUN PACHI-PACHI委員会」gendai@nk-gendai.co.jp(右QRコード)まで。

